

"La recivilización comienza por el agua"

Tras décadas de una gestión insostenible del agua que nos ha llevado a dejar un tercio de la población sin este bien esencial, a cambiar el eje de inclinación del planeta y a provocar cada vez en mas sitios (como en Cataluña o el norte de Andalucía) emergencias hídricas nunca vistas, estamos padeciendo las consecuencias de haber reventado el límite planetario relativo al agua dulce. La simple aplicación de la legislación ambiental existente sería suficiente para resolver buena parte de los problemas. ¿Por qué no se escuchan los mensajes de la ciencia y los expertos?